



CONCERTATION

Avec la mise en place du bureau, composé à parité de cinq délégués de la majorité et d'autant de l'opposition – Alain-Claude Bilie-By-Nze et Séraphin Akure-Davain en assurent la co-présidence – la concertation politique paraît définitivement sur les rails. Quelques absences, cependant.

Page 3

DRAME

Une adolescente de 14 ans, élève en classe de seconde au lycée Mgr Jean-Baptiste-Adiwa de Lambaréné, a été retrouvée cette semaine pendue à un arbre fruitier, au quartier Isaac. Acte délibéré ? Meurtre maquillé en suicide ? C'est ce que devrait déterminer l'enquête ouverte dans la foulée.

Page 7

SANTÉ

Ni Marburg ni encore moins Ebola. Le ministère de la Santé a tenu hier à tordre le cou aux rumeurs autour de la présence de cas de fièvre hémorragique à Libreville. Ce démenti intervient au moment où le gouvernement, avec l'appui de l'OMS, installe aux frontières le dispositif sanitaire annoncé.

Page 6

CNSS : GRÈVE SUSPENDUE !

LES syndicats de la Caisse nationale de sécurité sociale (Syna-CNSS, Syp-CNSS et Synapss) ont décidé de faire une pause dans la grève qu'ils observent depuis janvier. Une initiative consécutive à la rencontre initiée hier par le Premier ministre Alain-Claude Bilie-By-Nze avec eux et l'administrateur provisoire Christophe Eji, en présence du ministre de la Santé et des Affaires sociales Guy-Patrick Obiang Ndong. Les discussions vont pouvoir reprendre. **Page 2**



POUR MOI QUOI...

On a coutume de dire chez nous que "la colère de la gazelle ne peut empêcher la brousse de brûler"...

On a beaucoup craint que la concertation des forces politiques éprouve des difficultés à l'allumage. Il y a eu finalement plus de peur que de mal. La grand-messe a bel et bien démarré. Rendez-vous à l'heure des conclusions...

Eh oui, c'est une excellente nouvelle pour tous ceux qui aspirent à la quiétude dans notre pays. Alors, saluons la

sagesse de nos politiques qui, une fois de plus, ont placé l'intérêt national au-dessus des leurs. Ce qui présume des lendemains meilleurs au vœu de parvenir à des élections apaisées cette année. Mais à côté de la satisfaction des Gabonais en général de voir l'atmosphère se détendre aussi vite qu'on ne le pensait, comme d'habitude, certains acteurs sont restés égaux à eux-mêmes en jouant dans cette parfaite symphonie des fausses notes. Cela n'étonne point. En démocratie, il faut bien accepter l'autre tel qu'il est et non tel que nous voulons qu'il soit. Parce que, l'histoire des religions nous renseigne que chez les Catholiques, le prophète Jésus-Christ pour ne

citer que cet exemple, n'a pas toujours fait l'unanimité chez ses propres disciples. Quand il s'agit des hommes... politiques, notamment sous les Tropiques, le contraire aurait surpris. Le plus important, maintenant que la concertation a démarré, est de voir l'esprit du nationalisme triompher des ego et autres particularismes.

Ce qui est à craindre c'est quand on écrira l'histoire du Gabon, beaucoup de ceux qui se sont exclus d'eux-mêmes regretteront ce rendez-vous manqué quoi.